



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Interpellation Nr. 91 Aeneas Wanner betreffend Veloverleih; schriftliche Beantwortung

P175282

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Regierung schreibt voraussichtlich 2018/2019 den Aufbau und Betrieb eines Veloverleihsystems mittels einer Gesamtdienstleisterausschreibung aus, um ein kundenfreundliches sowie betrieblich funktionierendes, flächen-deckendes System zu erhalten. Aufgrund der laufenden Beschwerdeverfahren gegen die Ausschreibungsentscheide in Zürich oder Bern möchte der Regierungsrat bis zu den definitiven Entscheiden durch das Bundesgericht mit dem Ausschreibungsverfahren zuwarten, damit die Erkenntnisse aus diesen Verfahren berücksichtigt und so allenfalls ähnliche Rechtsstreitigkeiten verhindert werden können.

